
 

令和６年第４回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  交通政策について  

 ①  三浦半島中央道路について  

 ②  旧逗子高校敷地へ京浜急行バス株式会社営業所等の移転について  

 ③  地域公共交通計画について  

２  本市の災害リスクとその低減について  

 ①  ハザードマップ等の改訂（リスクの可視化）について  

 ②  リスクへの対策について  

３  池子接収地について  

 

服 部   誠  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  市民活動・ボランティア活動の推進について  

２  災害時のリスクマネジメントについて  

３  支援が必要な方のための交通施策について  

４  障がいのある方の生涯学習の推進について  

 

平 野 和 之  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  安心・安全なまちで経済成長させていく政策について  

①  詐欺、強盗、暴行事件の現状の認識と対策について  

 ②  振り込め詐欺や訪問詐欺販売対策について  

③  公職選挙法の寄附ルールについて（兵庫県知事選挙後の報道も踏ま  

えて）  

 ④  海岸有料化による治安向上策について  

（ＮＩＧＨＴ  ＷＡＶＥにおいて、試行的に有料席を設ける考え方  

について）  

⑤  行政の支出、許可等のガバナンス強化について  

   （市後援イベントのトラブルの現状の認識と対策について）  

２  いつまでも元気で安心なまち逗子について  

 ①  生ごみ資源化事業の葉山町で起きている仮説の検証について  

②  公共交通政策について  

③  健康寿命延伸について  

④  下水道料金の審議会の進行プロセスについて  

⑤  災害対策について（特に二次避難対策について）  

 

  



佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  防災について  

 ①  トイレについて  

 ②  水の確保について  

 ③  ペットとの避難について  

 ④  ブロック塀について  

 ⑤  倒木について  

２  道路に接する危険物の安全対策について  

 ①  斜面地と樹木について  

 ②  街路樹について  

３  空き家について  

 ①  取組について  

 ②  利活用について  

 ③  別荘・空き家税（非居住住宅利活用促進税）について  

４  防犯について  

５  2026年から実施される生活道路速度規制について  

６  住民自治協議会について  

 

江 渕 真紀子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  闇バイト対策について  

①   学校でのメディアリテラシー教育について  

②   防犯対策について  

２  感震ブレーカー助成について  

３  不在者投票におけるマイナポータルの活用について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  学校教育について  

①   アウトリーチ型支援について  

②   教育支援センターについて  

③   ＩＣＴによる教育指導について  

２  聴覚障がいへの支援について  

①   軟骨伝導イヤホンについて  

②   電話リレーサービスについて  

③   聴覚障がい者の介護サービスについて  

 

  



菊 池 俊 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸について  

２  逗子７丁目プロジェクトについて  

３  自治体ＤＸについて  

  ①  行政文書のデジタル化について  

  ②  高齢者対応について  

４  防災について  

 ①  ペット防災について  

 ②  防災教育について  

５  池子の森自然公園の駐車場について  

６  蘆花記念公園グランドデザインについて  

７  総合的病院の誘致について  

 ８  消防署北分署建て替え・消防分団第５分団詰所移転計画について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  教育について  

 ①  不登校対策について  

 ②  教育と医療の連携について  

 ③  特別支援教育について  

 ④  国際交流について  

 ⑤  指導について  

２  自治体ＤＸについて  

 ①  ジェネレーティブＡＩについて  

 ②  商業振興について  

３  防災について  

 ①  災害復興条例について  

 ②  避難訓練について  

 ③  倒壊防止策について  

４  都市環境の整備について  

 ①  カーブミラーについて  

 ②  グレーチングについて  

５  国有地・県有地について  

６  防火対策について  

 

髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  生ごみ処理について  

２  渚マリーナについて  

３  自治体ＤＸについて  

４  保育士の確保について  

５  浄水管理センターについて  

６  帰宅困難者対策について  

 



加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  小坪２丁目県有地について  

２  共生社会の実現について  

３  歩道整備について  

４  虹色サポーターについて  

５  不登校対策について  

６  湧水活用について  

 

桐ケ谷 一 孝  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  葉山町クリーンセンター再整備事業について  

２  防災訓練について  

３  カスタマーハラスメントについて  

 

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  学校給食について  

２  支援教育について  

３  放課後児童クラブ施設について  

 ４  小坪２丁目県有地について  

 ５  三浦半島中央道路について  

 ６  蘆花記念公園整備について  

 ７  池子米軍基地・池子の森自然公園について  


